

 Fecha:
 08-07-2024
 Pág. :
 2
 Tiraje:
 3.600

 Medio:
 El Longino
 Cm2:
 552,5
 Lectoría:
 10.800

 Supl. :
 El Longino - Alto Hospicio
 VPE:
 \$332.055
 Favorabilidad:
 ■ No Definida

Tipo: Noticia general
Título: MUIERES DE HOSPICIO Y POZO ALMONTE ABORDAN SUBSIDIO ELÉCTRICO CON AUTORIDADES

MUJERES DE HOSPICIO Y POZO ALMONTE ABORDAN SUBSIDIO ELÉCTRICO CON

Con el objetivo de brindar apoyo y esclarecer dudas sobre el proceso de postulación al Subsidio Eléctrico, las Secretarías Regionales Ministeriales de Energía y de Mujer y Equidad de Género de Tarapacá, Séfora Sidgman y Noemí Salinas. organizaron esta

mujeres de las comunas de Alto Hospicio y Pozo Almonte.

El Subsidio Eléctrico es un beneficio que busca mitigar las alzas en las tarifas eléctricas, proporcionando un alivio a las familias más vulnerables.

Reconociendo la importancia de este apoyo, ambas autoridades

Las Seremis de Energía y de Mujer y Equidad de Género organizaron una Jornada de Orientación sobre el Subsidio Eléctrico para Mujeres de Alto Hospicio y Pozo Almonte.

han unido esfuerzos para garantizar que las mujeres de estas comunas reciban la información necesaria para acceder al beneficio anunciado por el Ministerio de Energía en junio pasado.

Durante la jornada, se proporcionó información detallada sobre los requisitos, el proceso de postulación y los plazos para acceder al Subsidio Eléctrico. Además, se respondieron las preguntas y ofreció asistencia para asegurar que todas las participantes comprendan el procedimiento y puedan postular de manera exitosa.

La Seremi de Energía, Séfora Sidgman, destacó la importancia de esta iniciativa. "Nuestro objetivo es que las mujeres de nuestra región accedan a este beneficio, sobre todo, aquellas que son sujetas de cuidado o cuidadoras porque son prioridad en el proceso de postulación. Este enfoque se alinea con el compromiso del Gobierno de apoyar a quienes asumen roles de cuidado, facilitando su acceso a beneficios esenciales".

Por su parte, la Seremi de Mujer y Equidad de Género, Noemi Salinas, dijo. "Junto a la Seremi Séfora Sidgman coordinamos un despliegue dirigido a mujeres participantes del Programa Jefas de Hogar del Servicio Nacional de la Mujer, para dar a conocer esta importante información, porque sabemos que muchos hogares de Alto Hospicio y Pozo Almonte y de la región tienen una jefatura femenina que pertenecen al 40 por ciento del Registro Social de Hogares y pueden acceder a este beneficio, por lo que el llamado es a que mujeres, que cumplen con los requisitos, postulen al Subsidio Eléctrico".



ALTO HOSPICIO

La directora de Desarrollo Comunitario (Dideco) de la Municipalidad de Alto Hospicio, María Del Pilar Zagal, quién acompañó a las autoridades durante la jornada efectuada en esta comuna, explicó, "Como municipio v por mandato de nuestro Alcalde Patricio Ferreira, estamos apoyando el proceso de postulación al Subsidio Eléctrico, beneficio del Gobierno del Presidente Gabriel Boric. Por esta razón, llamamos a los hospicianos a postular en línea con su clave única, pero si tienen algún problema de conectividad y dificultades para acceder a internet, especialmente los adultos mayores, se acerquen a la municipalidad. Asimismo, a partir del lunes, dispondremos de más profesionales capacitados para apoyar esta postulación".

Para más información, ingrese a www.subsidioelectrico.cl



www.litoralpress.cl